



Auch wir danken

Theater spielen ist unser Hobby und macht Spass. Wenn es gelingt, ein Stück mit Erfolg auf oder über die Bühne zu bringen, so ist die Freude doppelt so gross, denn wer sonnt sich nicht gerne im Applaus? Nach den Aufführungen im letzten Jahr kamen zahlreiche positive Rückmeldungen. So schrieb eine Zuschauerin:

„Ich habe erst letzthin erfahren, dass eine Seniorenbühne existiert. Neugierig besuchte ich euer Theaterstück. Was ihr an diesem Abend aufgeführt und geleistet habt, verdient einen grossen Applaus und Dank. Es war sensationell und bewundernswert, was uns geboten wurde. Danke und weiter so.“

Wir nehmen gerne aufbauende Kritik entgegen und Komplimente motivieren doppelt. Deshalb werden wir uns bemühen, auch in Zukunft gutes und unterhaltsames Theater zu pflegen. Allen ein herzliches Dankeschön für ihre Rückmeldungen. Im April/Mai bietet sich erneut eine Gelegenheit beim Lustspiel „Kein Problem für Ludwig!“ von Josef Brun.

Jetzt schon besten Dank für Ihren Besuch. Wir freuen uns auf ein Wiedersehen!